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Oitava Reunião de 2023 
ATA DA DUCENTÉSIMA QUARTA (204ª) REUNIÃO DO CONSELHO DE CENTRO DO 

CENTRO DE EDUCAÇÃO DO PLANALTO NORTE DA UNIVERSIDADE DO ESTADO DE SANTA 
CATARINA – UDESC 

Ao trigésimo primeiro dia do mês de julho do ano de dois mil e vinte e três, às quatorze horas, na 1 
Sala de Videoconferências do CEPLAN - Centenário, nesta cidade, reuniu-se ordinariamente o 2 
Conselho de Centro, em conformidade com a Convocação número 204 (8ª de 2023), sob a 3 
presidência da Professora Débora Barni de Campos. Estiveram presentes os conselheiros: Agnaldo 4 
Vanderlei Arnold, Ernesto Augusto Garbe, Fábio Fernando Kobs, Guilherme Bertoli Telma, Luiz 5 
Cláudio Dalmolin, Mário Ezequiel Augusto e Vivian Cremer Kalempa. A Presidente, cumprimentando 6 
os conselheiros, declarou aberta a sessão.  7 
1 - Aprovação das atas de reuniões anteriores: Os conselheiros receberam por e-mail a minuta 8 
da ata da reunião ordinária realizada em 26/06/2023. A Presidente colocou a ata em discussão, não 9 
houve interessados. Em votação, a ata foi aprovada por unanimidade, a qual, após a reunião, será 10 
encaminhada para assinatura dos conselheiros via SGPe. 11 
2 - Expedientes:  12 
2a) Justificativa de ausência do Diretor Geral, prof. Alexandre Borges Fagundes, que se encontra 13 
em licença para tratamento de saúde, sendo substituído nesta reunião pela profª. Débora Barni de 14 
Campos, que está em exercício na Direção Geral conforme portaria 1115 de 25/07/2023. 15 
2b) Justificativa de ausência da prof. Fernanda H. Beuren e da técnica Aline Cristina Pereira de 16 
Andrade, bem como do seu suplente Adriano José Borges de Andrade que se encontram em férias. 17 
2c) Posse dos novos membros eleitos: foi realizada a posse para os seguintes membros eleitos no 18 
CONCEPLAN: Titular: Débora Barni de Campos, Suplente: Sandro Keine; Titular: Luiz Cláudio 19 
Dalmolin, Suplente: Nilson Ribeiro Modro; Titular: Vivian Cremer Kalempa, Suplente: Nelcimar 20 
Ribeiro Modro. O restante dos membros eleitos conforme Portaria GDG 048/2023 tomarão posse na 21 
próxima reunião do CONCEPLAN. 22 
2d) Outorga de Grau em Gabinete: Conforme consta de ata lavrada em livro próprio, o 23 
acadêmico Gabriel Abreu Scaff do Curso de Bacharelado em Engenharia de Produção – Habilitação: 24 
Mecânica, Turma 2023-1, realizou o juramento e obteve Outorga de Grau em Gabinete, de acordo 25 
com as Resoluções pertinentes e com o Regimento Geral da UDESC e o processo SGPe 29632/2023. 26 
2e) Solicitação de relato em bloco: O professor Agnaldo solicita relato em bloco dos processos 27 
27580/2023 e 27528/2023, itens 3.4 e 3.6 da pauta, por se tratar de assuntos semelhantes. Em 28 
discussão não houve interessados. Em votação o relato em bloco foi aprovado por unanimidade. 29 
3 - Ordem do dia: 30 
3a) Processo 23369/2023, Origem: UDESC/CEPLAN/TI, Interessado: Débora Barni de Campos. 31 
Assunto: Prorrogação de projeto de monitoria voluntária para BAE I e II. Relator: Fábio Fernando 32 
Kobs. O prof. Fábio apresentou seu relato, informando que o Projeto de Monitoria atende à 33 
resolução que instrumenta o assunto, e que o mesmo se encontra aprovado por unanimidade no 34 
colegiado de origem e na comissão de ensino, dando seu voto favorável à aprovação. Em discussão 35 
não houve interessados. Em votação o processo foi aprovado por unanimidade. 36 
3b) Processo 21785/2023, Origem: UDESC/CEPLAN/SI, Interessado: Leandro Correa Pykosz. 37 
Assunto: Solicitação de Credenciamento de disciplinas. Relator: Débora Barni de Campos. A Prof. 38 
Débora apresentou sua análise do processo, afirmando que o interessado atende a pelo menos um 39 
dos critérios estabelecidos pelo Departamento de Sistemas de Informação, conforme Resolução nº 40 
003/2016 – CONSEPE, que regra o assunto, em cada uma das disciplinas em que solicita 41 
credenciamento: Lógica de Programação, Teoria Geral de Sistemas, Gestão Ambiental, Inteligência 42 
Artificial, Desenvolvimento  de  Aplicações para a Web I, Metodologia da Pesquisa I. Sendo assim, 43 
conclui que o processo está apto à aprovação dando seu voto favorável. Em discussão não houve 44 
interessados. Em votação o processo foi aprovado por unanimidade. 45 
3c) Processo 27179/2023, Origem: UDESC/CEPLAN/SI, Interessado: Eduardo gauche. Assunto: 46 
Solicitação de prorrogação de projeto de monitoria para a disciplina de FMI. Relator: Débora Barni 47 
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de Campos. A prof. Débora apresenta a sua análise do processo, esclarecendo que a solicitação está 48 
em conformidade com a Resolução nº 037/2021 do CONSUNI, que estabelece as diretrizes para o 49 
Programa de Monitoria de Graduação da UDESC, sendo assim deu seu voto favorável à prorrogação 50 
deste projeto de monitoria por mais dois semestres. Em discussão não houve interessados. Em 51 
votação o processo foi aprovado por unanimidade. 52 
3d) Relato em bloco: Processo 27580/2023, Origem: UDESC/CEPLAN/TI, Interessado: Delcio 53 
Pereira, Assunto: Retificação de Nominata para Banca de Processo Seletivo para Docente - Edital 54 
004/2023 (homologação de ad referendum); Processo 27528/20223, Origem: 55 
UDESC/CEPLAN/SI, Interessado: Mário Ezequiel Augusto, Assunto: Alteração da Banca examinadora 56 
do processo seletivo do DSI para área de Ciência da Computação (homologação de ad referendum), 57 
Relator: Agnaldo Vanderlei Arnold. O relator descreve as alterações ocorridas nas respectivas bancas 58 
examinadoras referentes ao processo seletivo UDESC nº 04/2023, destacando que os processos 59 
cumpriram os trâmites pertinentes e por esta razão não há óbice para a homologação das decisões 60 
“ad referendum” da direção geral incluídas em ambos os processos, dando o seu voto favorável. Em 61 
discussão não houve interessados. Em votação os processos foram votados individualmente e 62 
ambos aprovados por unanimidade. 63 
3e) Processo 30054/2023, Origem: UDESC/CEPLAN/TI, Interessada: Fernanda Hansch Beuren, 64 
Assunto: Criação do Programa de Pós-Graduação Stricto Sensu em nível de Mestrado em Engenharia 65 
de Produção (PPGEP/UDESC), Relator: Ernesto Augusto Garbe. O professor Ernesto apresenta o seu 66 
relato, listando as documentações apensadas ao processo e mencionando que o processo já foi 67 
aprovado por unanimidade no Colegiado do Departamento de Tecnologia Industrial. Relata, ainda, 68 
que o programa de mestrado tem por objetivo contribuir com a formação qualificada de docentes, 69 
pesquisadores  e  profissionais  do  setor  produtivo  capazes  de  atuar  como  condutores  de 70 
melhorias  em  processos,  produtos  e  serviços,  com  foco  na  criação  de  culturas  de inovação e 71 
de sustentabilidade em diferentes modelos de negócio, buscando formar profissionais mestres aptos 72 
a alavancar a inovação e sustentabilidade da região, incluindo parceiros de São Bento do Sul, Rio 73 
Negrinho, Campo Alegre e Jaraguá do Sul. O professor comenta que a área do mestrado é de 74 
bastante importância, tendo duas Linhas de Pesquisa: Inovação e Empreendedorismo; e 75 
Sustentabilidade na Engenharia de Produção e conta com 11 professores doutores permanentes, 76 
entre eles, um professor PQ (bolsista produtividade do CNPQ) e uma professora da Inglaterra, 77 
destacando a qualidade do corpo docente que contribuirá na formação dos egressos. O projeto 78 
prevê anualmente 15 vagas, com prazo máximo de término de 24 meses. O prof. Ernesto destaca a 79 
relevância e importância do programa de mestrado para a sustentabilidade e crescimento do 80 
CEPLAN e da UDESC como um todo, dando seu voto favorável à aprovação do processo. Em 81 
discussão as dúvidas do prof. Mário e da prof. Débora quanto ao prazo e ao público-alvo foram 82 
esclarecidas. Em votação o processo foi aprovado por unanimidade. 83 
4 - Comunicações Pessoais 84 
O prof. Luiz Cláudio destaca a importância da representação dos departamentos no Conselho de 85 
Centro, lembrando que, embora sejam atividades que se somam as outras demais atividades dos 86 
docentes, é importante participar das decisões do centro e defender os interesses de cada curso. 87 
Agradece à direção nas providências tomadas para o retorno do curso de Sistemas de Informação, 88 
reconhecendo o esforço com as adequações da estrutura, oferecendo boas condições para o 89 
referido curso dentro das limitações atuais. Comenta, ainda, a reforma que está acontecendo nesse 90 
momento na nossa sede, melhorando também visualmente a aparência dos prédios. Cita também a 91 
importância da união para trabalharmos pelo bem do nosso centro. O prof. solicitou esclarecimentos 92 
sobre o posicionamento atual quanto à obra dos prédios que está paralisada, expressando a sua 93 
preocupação com a imagem do CEPLAN perante à sociedade. A prof. Débora agradece as 94 
manifestações do professor, e informa que as atualizações sobre o assunto da obra sempre são 95 
trazidas nas reuniões do CONCEPLAN, e salienta também a importância da participação de todos os 96 
seguimentos nessas reuniões. A prof. Débora informa que foi feito levantamento das demandas dos 97 
departamentos quanto à estrutura física, e que foi encaminhada à Coordenadoria de Obras da 98 
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UDESC, que avalia a possibilidade de construção de outro prédio para atender às demandas mais 99 
urgentes enquanto ainda não temos posicionamento definitivo sobre os prédios paralisados. Esta 100 
secretária informou que há uma licitação em andamento para realizar testes em cem porcento das 101 
estruturas das obras paralisadas, com o intuito de termos um laudo definitivo que indicará a solução 102 
mais adequada: se demolição total, parcial, ou reforço das estruturas, uma vez que os laudos 103 
emitidos até o momento não foram conclusivos, salientando que há responsabilidade inclusive 104 
jurídica de agir de acordo com laudos técnicos, para garantir a segurança de todos os que 105 
transitarão nos prédios. A prof. Débora informa também que os processos estão tramitando em 106 
paralelo e que há ainda mais um processo tramitando para realizar o fechamento do vão entre os 107 
prédios do CEPLAN para proporcionar conforto térmico. O prof. Dalmolin fala também que entende 108 
que há um trâmite burocrático, mas se preocupa em passar a situação para as pessoas de fora da 109 
instituição que não entendem esses trâmites. A prof. Débora destaca que todas as medidas estão 110 
sendo tomadas para melhorarmos todas as estruturas do CEPLAN, e concorda com a fala do prof. 111 
Dalmolin quanto à união, sendo um esforço construído coletivamente para termos boas condições 112 
de trabalho, união de competências entre os dois cursos e boa convivência visando a saúde mental 113 
e emocional de todos os colegas de trabalho. A prof. Vivian dividiu a sua experiência, relatando que 114 
foi procurada por um aluno de engenharia para trabalhar com ela, ratificando que a união entre os 115 
dois cursos só tem a contribuir. O prof. Mário comenta que está em trâmite o aluguel do prédio da 116 
FETEP que fica ao lado do CEPLAN, que deve atender às necessidades de espaço mais urgentes. 117 
Destaca também que ficou feliz em ver mais dois novos conselheiros do DSI fazendo parte do 118 
CONCEPLAN, dando as boas-vindas aos novos membros. A prof. Débora divulga a vaga de 119 
representação docente para o CONCEPLAN que ainda está aberta, com inscrições abertas até 03 de 120 
agosto. Comenta sobre a estruturação das ações com egressos do CEPLAN como forma de política 121 
permanente para o centro, solicitando que os professores repassem à direção de ensino as ações 122 
feitas neste seguimento. Divulga também dois cursos: sobre inclusão e sobre uso de inteligência 123 
artificial para professores com intuito de melhorar as aulas e fazer bom uso dessas ferramentas. As 124 
datas serão divulgadas posteriormente. A prof. Débora traz atualizações sobre o andamento do 125 
processo de aluguel do prédio da FETEP, informando que está verificando as diligências apontadas 126 
pela SEA. Dá também as boas-vindas pelo início do semestre, chamando atenção ao fato da 127 
diminuição de alunos neste semestre. O prof. Dalmolin relembra que a queda da procura no 128 
vestibular de inverno é comum, e pergunta sobre o fenômeno do semestre passado que teve 129 
recorde de inscrições, que pode ter tido ligação ao investimento com o marketing. Levanta ainda a 130 
possibilidade de baixa neste semestre por conta do programa do governo “Universidade Gratuita”, 131 
uma vez que os interessados em prestar vestibular possam estar aguardando este programa para 132 
conseguir bolsas. A prof. Débora comenta sobre o projeto Divulga Udesc em que os servidores do 133 
CEPLAN visitam as escolas para reforçar a divulgação, e que no meio do ano a visitação diminui, 134 
pois, as turmas que são visitadas não podem prestar o vestibular naquele semestre, sendo mais 135 
vantajoso visitar os concluintes. A prof. Vivian reforça a importância de participação de todos os 136 
professores no projeto Divulga UDESC, pois quanto mais pessoas participarem, mais possibilidade 137 
de divisão do trabalho que demanda bastante esforço. Divulga também o projeto piloto que está 138 
desenvolvendo com a prefeitura de São Bento do Sul para dar aulas de programação aos 139 
professores de matemática das escolas municipais, para que os professores possam ser 140 
multiplicadores desses conhecimentos em suas turmas de sexto ano. A ideia é que sejam 141 
implantados a cada ano uma turma a mais até que as aulas de programação estejam disponíveis do 142 
quinto ao nono ano na rede municipal. A prof. Vivian convida a todos a fazer parte deste projeto, 143 
que também tem um papel importante na divulgação da UDESC. O prof. Fábio divulga o edital PAEX 144 
que está no ar, salientando a importância dos professores participarem e tramitarem os seus 145 
projetos já na próxima reunião do departamento em agosto para que haja tempo hábil para 146 
efetivação das inscrições desses projetos, considerando que a último prazo para inclusão dos 147 
projetos no SIGPROJ é 11 de setembro, e que os projetos tem que estar aprovados em todas as 148 
instâncias até, no máximo, esta data para incluir no sistema. Convida novamente técnicos e 149 
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professores para inscreverem seus projetos. Nada mais havendo a tratar, a Presidente agradeceu a 150 
todos e desejou uma boa semana e declarou encerrada a reunião, da qual eu, Aline Volpi Valim, 151 
Secretária do CONCEPLAN, lavrei a presente ata que, após lida, discutida e aprovada, vai assinada 152 
por mim, pela Presidente e pelos demais membros do Conselho. São Bento do Sul, 31/07/2023. 153 
 
 
Débora Barni de Campos (Presidente em exercício) _______________________________________ 154 

Agnaldo Vanderlei Arnold ____________________________________________________________ 155 

Ernesto Augusto Garbe  ____________________________________________________________ 156 

Fábio Fernando Kobs _______________________________________________________________ 157 

Guilherme Bertoli Telma _____________________________________________________________ 158 

Luiz Cláudio Dalmolin _______________________________________________________________ 159 

Mário Ezequiel Augusto _____________________________________________________________ 160 

Vivian Cremer Kalempa _____________________________________________________________ 161 

Aline Volpi Valim (Secretária)_________________________________________________________ 162 
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